

Au clos de Gerberoy

Onze pieds de vigne parrainés

Dans une ambiance festive et agréable, de nouveaux détenteurs de pieds de vigne ont été intronisés, le 14 novembre.



Gerberoy, samedi matin, vers 10 h45: l'ambiance était très chaleureuse lors de l'intronisation de nouveaux vigneron.

C'est dans une ambiance détendue et chaleureuse, dans l'ancienne école du charmant village de Gerberoy, que Jean-Pierre His et les membres du Clos de Gerberoy ont procédé au parrainage de 11 pieds de vigne numérotés du vignoble de Gerberoy.

Accueillis chaleureusement

En effet, les 11 nouveaux parrains méritants ont tous

été présentés au préalable par un des membres du Clos de Gerberoy au conseil d'administration de l'association, les heureux nouveaux détenteurs de pieds de vigne sont : Jean-Louis Aubry vice-président du conseil général de l'Oise et parrain d'honneur pour cette occasion, Francesco Frangiulli secrétaire général de l'Organisation Mondiale du Tourisme pendant 20 ans de 1997 à 2009 et citoyen d'honneur du Clos

de Gerberoy pour l'occasion, Gérard Truchet, président de la république des Canuts (les ouvriers de la soie de Lyon), Denise Vallois, épouse de M. Vallois, maire honoraire, trésorier et fondateur du Clos de Gerberoy, et Bernard Biasette, Pierre Boucher, Mme Brigitte Carle, Mme Alice Clerc, Marie-Pierre Hollier, Daniel Hopquin, Sylvie Latombe, Tous ont reçu un acte de parrainage des mains de Jean-Pierre His et sous le re-

gard amusé de Saint-Pierre patron de Gerberoy, et de Saint-Vincent patron des vigneron. Un symbole fort qui permet aux amis du clos de Gerberoy de se retrouver autour d'un verre de l'amitié après une cérémonie d'intronisation rondement menée par Jean-Pierre His et ses amis.